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COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES 

 
-----Aos dezanove dias, do mês de junho do ano dois mil e dezanove, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu a Comissão Permanente de Líderes da Assembleia Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, para uma sessão ordinária, na sede da Comunidade Intermunicipal, sita na 

Avenida General Pedro Cardoso, n.º 9, em Caldas da Rainha, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

-----Ponto 1 – Definição do número de reuniões da Comissão Permanente de Líderes e da Comissão 

Permanente de Saúde; --------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2 – Agendamento da Sessão Extraordinária da Assembleia Intermunicipal da OesteCIM  

com a Temática da Saúde; ---------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 3 – Informações.---------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os membros da Assembleia Intermunicipal, que se passa a indicar: Jorge 

Gabriel Duarte Catana Monteiro Martins, Júlio Manuel Lourenço Rodrigues, Maria Eugénia 

Rodrigues Correia de Sousa, Duarte Nuno Batista Ferreira, Carlos Manuel de Sousa Policarpo, José 

António Bombas Amador e Rui José Prudêncio. -------------------------------------------------------------

-----Não esteve presente o membro José Luís de Carvalho Lalanda Ribeiro. -----------------------------

-----O Senhor Presidente da Comissão Permanente de Líderes colocou a ata da reunião de dia 7 

de maio de 2019 a discussão e, não se registando intervenções, a mesma foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Júlio Rodrigues interveio para fazer uma chamada de atenção ao Primeiro 

Secretário da OesteCIM e ao Presidente do Conselho Intermunicipal no sentido de responderem aos 

convites que lhes são endereçados. ----------------------------------------------------------------------------- 

-----PONTO 1 – DEFINIÇÃO DO NÚMERO DE REUNIÕES DA COMISSÃO 

PERMANENTE DE LÍDERES E DA COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE ----------------

-----O Senhor Presidente da Comissão Permanente de Líderes informou os membros que tendo 

em conta as novas reuniões das Comissões de Líderes e de Saúde e dos seus custos associados, a 

OesteCIM teria que proceder a uma alteração ao orçamento, pelo que seria positivo fazerem um 

esforço e terem alguma contenção nos custos. O presente mandato da Assembleia Intermunicipal 

destaca-se por uma maior intervenção dos seus membros e as deslocações associadas à criação da 

Comissão de Saúde vão implicar alguns custos, pelo que, por uma questão de orçamento seria 

melhor tentarem ter alguma contenção. ------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Júlio Rodrigues informou que a democracia tem custos e não podem contar com 

que os membros se desloquem e não recebam por isso. -----------------------------------------------------
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-----A Senhora Eugénia Correia informou que os membros já estão a dar o seu tempo e que seria 

melhor fazerem uma revisão ao orçamento, para que este tenha em conta as novas despesas com a 

Assembleia Intermunicipal. --------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Rui Prudêncio referiu perceber os constrangimentos do Executivo e que o 

Regimento foi aprovado posteriormente à execução do orçamento, contudo o Executivo tem que 

perceber que num estado democrático, a Assembleia Intermunicipal tem que exercer as suas 

funções. As deslocações no âmbito das Comissões deverão ser pagas da mesma forma que as 

reuniões e serem precedidas de uma convocatória para o trabalho ser considerado institucional. -----

-----O Senhor José Amador referiu que deverão ter o máximo de contenção nos custos e que 

poderiam abdicar dos custos inerentes às deslocações. ------------------------------------------------------

-----O Senhor Carlos Policarpo referiu que, tendo a Senha de Presença, dois custos associados 

(presença e subsidio de transporte) poderiam prescindir de uma delas. -----------------------------------

-----O Senhor Duarte Nuno concordou com o colega Rui Prudêncio, referindo que todas as 

reuniões devem ser precedidas de uma convocatória, inclusive as reuniões fora da OesteCIM e 

serem pagas da mesma forma. -----------------------------------------------------------------------------------

-----A Comissão Permanente de Líderes deliberou reduzir o número de reuniões das Comissões 

de Líderes e de Saúde previstas para o ano de 2019, eliminado duas das reuniões. Até ao final do 

presente ano, a Comissão Permanente de Saúde reunirá, de novo, em junho e em setembro e a 

Comissão Permanente de Líderes reunirá apenas em outubro. ---------------------------------------------

------PONTO 2 – AGENDAMENTO DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA 

INTERMUNICIPAL DA OESTECIM  COM A TEMÁTICA DA SAÚDE -------------------------

-----A Comissão Permanente de Líderes deliberou que a sessão extraordinária da Assembleia 

Intermunicipal, com a temática da saúde, será agendada para o mês de novembro de 2019. -----------

------PONTO 3 – INFORMAÇÕES --------------------------------------------------------------------------

------O Senhor Presidente da Comissão Permanente de Líderes informou os membros que 

participou na viagem organizada pela OesteCIM aos Estados Unidos, Nova York e Washington. 

Foram também convidados a Presidente e Vice-Presidente da Comissão de Coordenação e 

desenvolvimento Regional do Centro e o Presidente da Entidade Regional de Turismo do Centro. O 

objetivo da visita foi participarem no Congresso das Smart Cities em Nova York, entre os dias 14 e 

15 de maio. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente da Comissão Permanente de Líderes informou os membros 

relativamente aos trabalhos desenvolvidos pela Comissão Permanente de Saúde. Informou que na 

primeira reunião, decorrida no dia 29 de maio, foram definidos os objetivos e a estratégia de 
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atuação da Comissão. O objetivo da Comissão é a reunião e preparação de toda a informação que 

seja importante, para a Assembleia Intermunicipal estar preparada para responder a todas as 

questões de saúde na Região Oeste. A estratégia passa pela reunião com as entidades mais 

relevantes no âmbito da área de influência da Região Oeste, nomeadamente, os Hospitais e os 

Agrupamentos de Saúde. Para além disso pediram igualmente uma reunião à Ministra da Saúde e 

ao Presidente da Comissão de Saúde da Assembleia da República. Foi enviado um oficio ao 

Presidente do Conselho Intermunicipal da OesteCIM a solicitar o ponto de situação do processo de 

concurso para a realização de um estudo sobre a construção de um novo Centro Hospitalar na 

Região Oeste. Foi também enviado um ofício aos Presidentes das Assembleias Municipais da 

Região, a dar conhecimento da criação da Comissão Permanente de Saúde e a informar que esta 

tem como objetivo o estabelecimento de consensos, diálogo e união entre todos os órgãos de modo 

a que a Região Oeste possa falar e atuar de forma uníssona. Há que evitar a dispersão e deve haver 

uma conjugação de esforços. ------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Rui Prudêncio informou que seria útil a OesteCIM tratar do Cartão de Deputado e 

da questão do seguro de acidentes pessoais dos membros, de acordo com a alínea f) do nº 1 do 

artigo 21º do Regimento da Assembleia Intermunicipal da OesteCIM. -----------------------------------

------ENCERRAMENTO----------------------------------------------------------------------------------------

------O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia Intermunicipal declarou encerrada a reunião, 

pelas vinte horas e trinta minutos do dia dezanove de junho de dois mil e dezanove, de que, para 

constar se lavrou a presente Ata. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

O PRESIDENTE DA COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES 

 

___________________________________ 

 

 

 

 

 

 


